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文書分類番号 00 09 03 002 永 年 起案 令和２年６月５日 決裁 令和２年 月 日

議 長 副議長 局 長 次 長 係 長 主 査 担 当 文書取扱主任

開催年月日 令和２年５月７日（木曜日） 開会 10時55分 閉会 11時02分

開 催 場 所 第二・第三委員会室

出 席 委 員
荒木、山本、三上、木下、渡邊、寄谷、本間、田村、 事

務

局

竹谷事務局長

柴田、水口、議長 深村次長

欠 席 委 員 なし 壽崎係長

説 明 員 別紙のとおり 議 件 別紙のとおり

議

事

の

概

要

１ 所管からの報告事項について

次の事項について所管から説明を受け、質疑を行い全て報告済みとした。

（１）令和２年度一般会計補正予算について（強い農業・担い手づくり総合支援交付金

について）

（２）工場等の新設等に対する助成金制度について

２ その他について

なし

３ 次回委員会の日程について

正副委員長に一任することに決定した。

上 記 記 載 の と お り 相 違 な い。 経済建設常任委員長 荒 木 文 一 ○印



令和２年４月30日

滝川市議会議長 関 藤 龍 也 様

滝川市長 前 田 康 吉

経済建設常任委員会への説明員の出席について

令和２年４月16日付け滝議第16号にて通知のありました第８回経済建設常任委員会への説明員の出

席要求について、次の者を説明員として出席させますのでよろしくお願いします。

なお、公務等の都合により出席を予定している説明員が欠席する場合もありますので申し添えま

す。この場合、必要があるときは、所管の担当者を出席させますのでよろしくお願いします。

記

滝川市長の委任を受けた者

産業振興部長 鎌 田 清 孝

産業振興部産業振興課長 稲 井 健 二

産業振興部産業振興課長補佐 茶 木 哲 也

産業振興部産業振興課係長 土 橋 真由美

産業振興部産業振興課主任主事 三 並 義 紀

産業振興部農政課長 菊 田 健 二

産業振興部農政課長補佐 小 谷 友 宏

産業振興部農政課係長 二本柳 仁

産業振興部農政課主査 高 嶋 秀 治

（総務部総務課法制文書係）



第８回 経 済 建 設 常 任 委 員 会

日 時 令和２年５月７日（木）

午前 11 時 00 分

場 所 第二・第三委員会室

○ 開 会

〇 委員長挨拶（委員動静）

１ 所管からの報告事項について（◎印は議案関連）

《産業振興部》

（１）令和２年度一般会計補正予算について（強い農業・担い手 （資料）農 政 課

づくり総合支援交付金について）

（２）工場等の新設等に対する助成金制度について （資料）産業振興課

２ その他について

３ 次回委員会の日程について

○ 閉 会

◎
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第８回 経済建設常任委員会

R2.5.7 (木 )11:00～

第二・第三委員会室

開 会 １０：５５

委 員 長 ただいまより第８回経済建設常任委員会を開会いたします。

委員動静報告

委 員 長 委員動静ですが、委員は全員出席です。傍聴は山口議員、佐々木議員、安樂議

員、東元議員です。報道関係の傍聴はございません。議長に出席をいただいて

います。

１ 所管からの報告事項について

委 員 長 所管からの報告事項ですが、◎については議案関連ですので、ご留意ください。

（１）、令和２年度一般会計補正予算について（強い農業・担い手づくり総合支

援交付金について）の説明を求めます。

（１）令和２年度一般会計補正予算について（強い農業・担い手づくり総合支

援交付金について）

高嶋主査 （別紙資料に基づき説明する。）

委 員 長 説明が終わりました。

質疑ございますか。

副委員長 今回はいいのですけれども、私は農業者だから分かるのですけれども、どのよ

うな要件を満たすとこの補助事業の該当となるのか、ほかの委員の皆さん方に

も分かるように、例えばこのようなポイントを合算すると当たりますよとか制

度の概要について説明をしないと、ただ手を挙げれば当たるのではないかと勘

違いをされますので、その辺詳しくご説明をされたほうがいいのではないかと

思いますがどうでしょうか。

高嶋主査 今のご指摘に対しまして、採択に当たってはポイント制となっておりまして、

主なところですと、経営規模の拡大、面積の拡大とか法人化を将来的に行う場

合優先的にポイントがつくことになっております。今回要望した２経営体は、

それぞれ法人化なり規模拡大なりのポイントを計算した結果、平均で17点のポ

イントを取れたこととなっております。採択の基準が16ポイントでしたので、

平均で17ポイント取れたことから採択に至ったところです。

以上です。

委 員 長 ほかに質疑ございますか。

（なしの声あり）

委 員 長 それでは、報告済みといたします。

（２）、工場等の新設等に対する助成金制度について報告を求めます。

（２）工場等の新設等に対する助成金制度について

三並主査 （別紙資料に基づき説明する。）

委 員 長 説明が終わりました。

質疑ございますか。

（なしの声あり）

委 員 長 それでは、報告済みといたします。

２ その他について

委 員 長 それでは、２、その他についてですが、委員の皆様から何かございますか。

（なしの声あり）
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委 員 長 事務局から何かありますか。

（なしの声あり）

３ 次回委員会の日程について

委 員 長 次回委員会の日程については正副委員長に一任でよろしいですか。

（異議なしの声あり）

委 員 長 それでは、以上で第８回経済建設常任委員会を閉会いたします。

閉 会 １１：０２


